See English text below.

Уважаемые коллеги! 
Приглашаем вас принять участие в формировании первых номеров нового электронного научного журнала "Информационные технологии и письменное наследие". Учредитель журнала, сообщество "Письменное наследие" (textualheritage.org), рассчитывает, что журнал послужит тесному и конструктивному взаимодействию между гуманитарной областью знания и информатикой. 
Журнал будет существовать в открытом доступе под эгидой Сообщества "Письменное наследие" на домене journal.textualheritage.org, а его тематикой станет широкий круг вопросов электронного хранения, сохранения, обработки, исследования, публикации, популяризации памятников письменности и старопечатного наследия; в сферу обсуждаемых в журнале тем войдут информационные технологии и возможности их использования в публикации и фундаментальных исследованиях письменных и старопечатных памятников. Редакция также приветствует статьи по социально-организационным темам, касающимся письменного наследия: вопросы инфраструктуры и взаимодействия науки в предметной области журнала, правовые аспекты письменного наследия и т.д. 
Требования к представляемым материалам 
Статьи подаются на русском или английском языке (иной язык публикации возможен по согласованию с редакцией) в формате Microsoft Word, RTF, TeX или LaTeX с отдельными файлами для иллюстраций (если таковые имеются) в распространённых графических форматах. Ссылки на цитируемую литературу должны быть оформлены в соответствии с ГОСТ Р 7.0.5-2008 (Библиографическая ссылка). Название статьи и информация об авторах должны быть на русском и на английском. К статье необходимо приложить аннотацию (на русском и английском языках) и ключевые слова (на русском и английском языках). Редакция имеет право на корректировку аннотации и перечня ключевых слов. 
Планируемые к публикации материалы редакция просит загружать на сайт журнала journal.textualheritage.org, следуя предложенным инструкциям. 
Уточнения, касающиеся публикации в журнале, можно сделать по адресу journal@textualheritage.org или на форуме сообщества "Письменное наследие"http://forum.textualheritage.org/. 
Редколлегия журнала 
---------- 
Dear Colleagues, 
We invite submissions for the first issue of *Information Technologies & Textual Heritage* ( http://journal.textualheritage.org/ ), a new online scholarly journal sponsored by Textual Heritage ( textualheritage.org ) that aims to facilitate close, constructive cooperation between the humanities and information science. This open-access journal aims to cover a wide range of issues of preservation, processing, research, publication, and dissemination of manuscripts and early printed works in digital form, including use of IT for publishing and basic research on these early works of textual heritage. The editorial board also welcomes articles on social and organization questions related to textual heritage, such as infrastructure, research collaboration, and copyright issues. 
Articles must be submitted in Russian or English (or in another language if agreed to by the editorial board) in Word, RTF, TeX, or LaTeX format with separate files for illustrations in any widely used format. Citations must be formatted according to GOST R 7.0.5-2008. Article title, author information abstracts, and keywords must be in Russian and English. The editorial board reserves the right to copyedit abstracts and keywords. 
All materials should be submitted through the journal's website ( http://journal.textualheritage.org/ ), following the instructions there. If you have any additional questions about the submission or publication process, please visit the Textual Heritage forum ( http://forum.textualheritage.org/ ) or send to Editorial Board (journal@textualheritage.org ). 
The Editorial Board
